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PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 01/02/20

 33°

 20°

7mm
80%


chuva

90%
48%

N
7km/h


vento

06:04h
19:04h

Sol. Pancadas de chuva a qualquer hora do dia e da noite. Muitas nuvens de manhã.

DOM - 02/02/20
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 19°

9mm
86%


chuva

84%
42%

WSW
4km/h


vento

06:05h
19:04h

Sol com muitas nuvens. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

SEG - 03/02/20
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 18°
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80%
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41%
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8km/h


vento
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19:03h

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

TER - 04/02/20
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Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Fonte: climatempo.com.br

Sol. Pancadas de chuva a qualquer hora do 
dia e da noite. Muitas nuvens de manhã.
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Cidade 
registra 
chuvas acima 
da média 
em janeiro

Escolas 
voltam às aulas 
na próxima 
segunda-feira

 Páginas A7 s B2

Prefeitura envia 
projeto para 
quitar débitos 
com o IPREM
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Em 2020, dengue 
avança e deixa 
região em alerta

Morador de 
Fernandópolis irá doar
medula para homem
no Rio de Janeiro

Uma chance em 100 mil. É essa a 
probabilidade que existe de uma pes-
soa encontrar um doador de medula 
óssea que seja compatível. Apesar da 
facilidade e das inúmeras campanhas 
para doação e cadastro, as chances de 
encontrar - e de ser um doador -, ainda 
são pequenas. Mesmo com as poucas 

chances matemáticas, um empresá-
rio fernandopolense foi premiado em 
participar dessa corrente que salva 
vidas. Ele  fará, no dia 18 de fevereiro, 
procedimento que vai salvar a vida de 
outro ser humano. Ele doará a medula 
para um homem do Rio de Janeiro. 
Página A4

Professor mistura 
ficção e realidade em 
livro sobre a história 
do município
“Ficção e realidade, conectadas 
naturalmente, tende a ‘levar’ o leitor 
a vivenciar cada momento 
importante da história de Fernandópolis”

O professor e escritor Cleber Fagundes Ro-
drigues lançou no último dia 22 a obra literária 
“Os Caipiras do Noroeste Paulista”. Nascido em 
Fernandópolis, mas, atualmente, morando em 
Campo Limpo Paulista, Cleber é professor de 
História em escola pública e objetivou, por meio 
do referido livro, retratar, principalmente, a vida 
simples do homem do campo, vivendo em uma 
das últimas regiões do Estado de São Paulo a ser 
povoada. Página A7

O avanço de casos de dengue em 
municípios da região noroeste do 
estado de São Paulo está deixan-
do autoridades e, principalmente, 
moradores em alerta contra a do-
ença. Para se ter uma ideia, em 
Votuporanga 1.043 casos positivos 
de dengue foram registrados so-

mente no primeiro mês de 2020. A 
cidade vive uma epidemia desde o 
ano passado. De acordo com a Se-
cretaria de Saúde, que divulgou o 
boletim epidemiológico na última 
terça-feira, 29, há 2.559 notificações 
e 1.639 pessoas ainda aguardam os 
resultados de exames. Página A5

à  APÓS DUPLICAÇÃO

Governo estuda pedágio na SP-320
Informações foi dada pelo secretário estadual de Logística e Transporte, João Octaviano Machado Neto

Desde novembro de 2013 
quando a duplicação da ro-
dovia Euclides da Cunha, 
a SP-320, foi entregue pelo 

então governador Geraldo Alck-
min (PSDB), as especulações sobre 
pedágio para o trecho fazem parte 
das rodas políticas e preocupam os 
usuários da via. O assunto voltou 
a ser especulado com a vitória do 
atual governador João Doria (PSDB) 
nas eleições de 2018, já que em sua 
plataforma de campanha o assunto 
privatizações sempre teve destaque. 
Página A2

Prefeitura inaugura cozinha 
piloto e início das atividades 
marca o retorno das aulas

A Prefeitura de Ouroeste inaugu-
rou durante a semana a cozinha pi-
loto, que ganhou o nome de Maury 
Morais de Oliveira. A obra tem 
aproximadamente 300m² de área e 
foi construída através de recursos 

próprios do município. A cozinha 
piloto será o local, onde todas as 
refeições  escolares do município 
serão preparadas, e de lá serão de 
forma adequada distribuída para as 
escolas. Página A3

Museu recebe de 
volta estátua de 
índio que estava 
na Pinacoteca 
de São Paulo

O museu Água Vermelha recebeu 
uma estátua de índio de bronze de 
mais de dois metros de altura, em 
Ouroeste, na quinta-feira, 30. A peça 
é muito importante para a história da 
região, uma vez que ela pertencia à 
cidade e ficava localizada onde hoje é 
a Usina Hidrelétrica de Água Verme-
lha. Página B5

Como em 2019, a dengue preocupa novamente 
moradores da região; orientação e eliminação dos 
criadouros do mosquito Aedes aegypti estão sendo 
intensificadas pelas administrações municipais 

Acordo entre 
Santa Casa e 
Universidade 
Brasil garante 
internato 

Nova frota, 
avaliada em 
mais de R$ 7 
milhões, já está 
em operação

A Santa Casa de Fernandópolis e 
a Universidade Brasil concluíram as 
negociações para a realização do in-
ternato dos alunos do curso de Medi-
cina. O anúncio foi realizado na tarde 
desta quinta-feira, 30, pelo provedor 
do hospital, Marcos Chaer. Página A5

A Prefeitura de Fernandópolis ga-
nhou na última segunda-feira, 27, um 
investimento com a maior renovação 
da frota de veículos da história da ci-
dade. A administração municipal en-
tregou 37 novos veículos, um investi-
mento de R$ 7.489.730,00. Página A3

Anúncio foi feito pelo 
provedor do hospital na 
tarde de quinta-feira

Entrega das chaves 
aos servidores públicos 
aconteceu na segunda-feira

à  CURSO DE MEDICINA à  INVESTIMENTO

Janeiro de 2020 registrou chuvas 
quase três vezes maiores do que o 
mesmo período do ano passado, em 
Fernandópolis. A precipitação medi-
da pelo pluviômetro instalado no Paço 
Municipal nos últimos 31 dias foi de 
342,4mm. Página A5
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à  APÓS DUPLICAÇÃO

Desde novembro 
de 2013 quando a 
duplicação da ro-
dovia Euclides da 

Cunha, a SP-320, foi entre-
gue pelo então governador 
Geraldo Alckmin (PSDB), as 
especulações sobre pedágio 
para o trecho fazem parte 
das rodas políticas e preo-
cupam os usuários da via. 

O assunto voltou a ser es-
peculado com a vitória do 
atual governador João Do-
ria (PSDB) nas eleições de 
2018, já que em sua platafor-
ma de campanha o assunto 
privatizações sempre teve 
destaque.

na última semana, o se-
cretário estadual de Lo-

gística e Transporte, João 
Octaviano Machado neto, 
em entrevista para uma 
rádio da região, adiantou 
que o Governo está es-
tudando a possibilidade. 
“Ainda não temos uma de-
finição, ainda não temos 
um modelo, mas estamos 
estudando, havendo uma 
conclusão ela passa por 
um conjunto de audiên-
cias públicas”.

Ainda de acordo com o se-
cretário, uma série de aspec-
tos são considerados para a 
implantação da cobrança de 
pedágio em uma rodovia. “O 
estudo avalia o tipo de rodo-
via, frequência, volume de 
veículos, a importância dela 
no pacote de privatização”, 
explicou João.

A SP-320 
liga as cida-
des de Ru-
binéia e Mi-
rassol, sendo 
a principal via 
utilizada por 
cidades da 
região como 
Fernandópolis, Jales e Votu-
poranga para chegar até São 
José do Rio Preto, principal 
cidade da região.

Outra rodovia da região 
que passa por estudos do 
Governo para a implantação 
de pedágio é a Feliciano Sa-
les Cunha (SP-310), que liga 
Mirassol a Ilha Solteira.

O encerramento do servi-
ço de scanner em aduanas, 
como a de cargas de Dionísio 
Cerqueira, em Santa Catari-
na, , acenderam o sinal de 
alerta do deputado federal 
Fausto Pinato (PP SP).

Para o parlamentar, “eram 
mais do que previsíveis os 
efeitos negativos do estran-
gulamento financeiro da Re-
ceita Federal”, ponderou.

Segundo Pinato, o órgão 
responsável por quase 70% 
dos tributos arrecadados no 
país, não pode ter corte de 
investimento em setor sen-
sível como da importação e 
exportação. Para ele, o fim 
do serviço de scanner, por 
exemplo, aumenta drastica-
mente os custos do comér-
cio exterior, devido ao tempo 
adicional de desembaraço 
aduaneiro, maiores custos 
de armazenagem, prejuízos 
aos caminhoneiros que fa-
zem o transporte, ao terem 
que esperar mais tempo para 
carregar ou descarregar os 
produtos, aumento dos pre-
ços dos produtos, prejuízos 
à nossa balança comercial.

Pinato atribui a retirada 
dos serviço de scanner ao 
ministro da Economia, Pau-
lo Guedes. “Prefiro pensar, 
enfim, que estes são reflexos 
originados nos devaneios 
“impensados” do Ministério 
da Economia” critica.

Para o deputado, o Brasil 
não pode se esquecer da 
inerente vulnerabilidade 
causada nas Alfândegas Bra-
sileiras, que coloca em risco 
a nossa segurança pública, 
como a entrada de armas e 
drogas, e a péssima imagem 
no exterior por tal fragilidade 

aduaneira.
na última semana, o equi-

pamento de scanner da 
aduana de cargas de Dioní-
sio Cerqueira foi desativa-
do porque o contrato com a 
empresa proprietária não foi 
renovado. Além de Dionísio 
Cerqueira, também perde-
ram os serviços de scanners 
as alfândegas de Chuí, San-
tana do Livramento e Porto 
Xavier no Rio Grande do Sul, 
a de Cáceres no Mato Grosso 
e a de Ponta Porã, no Mato 
Grosso do Sul.

Segundo o delegado da al-

Governo estuda pedágio na SP-320

Rodovia é a principal 
ligação de municípios da 
região noroeste com São 

José do Rio Preto

Informações foi dada pelo secretário estadual de Logística e Transporte, João Octaviano Machado neto

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
mais artigos da 
nossa equipe de 

articulistas

à  ECONOMIA

Retirada de scanners em 
aduaneiras provoca prejuízos 
ao comércio exterior, diz Pinato
Corte de investimento na Receita Federal dificulta fiscalização

O equipamento de scanner da aduana de cargas foi desativado porque o contrato com a empresa proprietária não foi renovado

fândega em Santa Catarina, 
o auditor fiscal Valter Duri-
gon, essa foi uma das deci-
sões tomadas pela Receita 
Federal para reduzir custos. 
O delegado da alfândega de 
Dionísio Cerqueira explica 
que a falta do scanner vai 
afetar principalmente a ins-
peção de cargas de carnes 
resfriadas e congeladas e de 
produtos de origem vegetal 
congelados.

na aduana de cargas Dio-
nísio Cerqueira, passam 
principalmente cargas de 
produtos agropecuários. 
São carnes, vegetais, ce-
reais, hortifrutigranjeiros e 
bebidas.

São cerca de 1.300 cami-
nhões por mês e 30% são fis-
calizados via scanner. “Se o 
desembaraço aduaneiro ficar 
difícil aqui, a tendência é que 
as empresas optem por ou-
tras rotas”, lamenta Durigon. 
A redução de cargas, segun-
do ele, tem impacto negativo 
na economia porque causa 
retração na demanda por 
serviços de escritórios adu-
aneiros, hotelaria, gastrono-
mia, consumo de combustí-
veis e outros.

Fausto Pinato diz que scanners facilitam a averiguação de produtos 
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A Prefeitura de Fer-
nandópolis ga-
nhou na última 
segunda-feira, 

27, um investimento com a 
maior renovação da frota de 
veículos da história da cida-
de. A administração munici-
pal entregou 37 novos veícu-
los, um investimento de R$ 
7.489.730,00, uma aquisição 
que beneficiará diversas se-

cretarias municipais, ofere-
cendo atendimento direto à 
população.

Durante a solenidade de 
entrega dos veículos, rea-
lizada nas dependências 
do prédio que em breve 
abrigará o novo almoxari-
fado, diversas autoridades, 
representantes de classes, 
empresários, lideranças po-
líticas e servidores acompa-
nharam a entrega das cha-
ves. 

O evento 
contou ainda 
com a parti-
cipação de 
representes 
dos deputa-
dos estaduais 
Itamar Bor-
ges e Analice Fernandes e 
do deputado federal Fausto 
Pinato. 

A Prefeitura de Ouroeste 
inaugurou durante a semana 
a cozinha piloto, que ganhou 
o nome de Maury Morais de 
Oliveira. A obra tem aproxi-
madamente 300m² de área 
e foi construída através de 
recursos próprios do muni-
cípio. 

A cozinha piloto será o lo-
cal, onde todas as refeições  
escolares do município serão 
preparadas, e de lá serão de 
forma adequada distribuída 
para as escolas. A implanta-
ção dessa unidade tem como 
objetivo  padronizar  e me-
lhorar todas as refeições nas 
escolas do município, desse 
modo, evitar o desperdiço e 
melhorar o controle de qua-
lidade, desde o  recebimento 
dos alimentos, manuseio, pre-
paro, fornecimento e distribui-
ção nas unidades escolares. 

A unidade possui ambien-
te próprio para estocagem e 
refrigeração de alimentos,  
ambiente próprio para uten-

sílios de cozinha, sala da 
nutricionista e armários indi-
viduais, sendo tudo em loca-
lapropriado. A cozinha piloto 
seguirá todos os padrões exi-
gidos, e foi projetada confor-
me normas de acessibilidade 

e da vigilância sanitária. A 
cozinha piloto contará ain-
da com uma equipe de 11 
pessoas que trabalharão no 
preparo e manuseio dos ali-
mentos, além da nutricionis-
ta Ana Paula Cândido e do 

Gastrólogoe  Chefe Gormet 
Felipe Lacerda. 

A inauguração contou com 
a participação da prefeita 
Lívia Oliveira, do vice neno, 
vereadores, da secretária 
da Educação e Cultura, So-

nia Maria Quirino, da super-
visora municipal de ensino 
Graciela da Silva, professo-
ras, diretoras das escolas, 
representantes do Conselho 
Tutelar e da população. 

O nome da cozinha piloto 
é uma homenagem a Maury 
Morais de Oliveira, que fa-
leceu em novembro do ano 
passado. Ele era morador  de 
Ouroeste e por dez anos foi 

voluntário  do  Conselho de 
Alimentação Escolar (CAE),  
órgão colegiado de caráter 
fiscalizador pela qualidade 
dos produtos, desde a com-
pra até a distribuição nas es-
colas,  às boas práticas sani-
tárias e de higiene. A cozinha 
piloto estará em funciona-
mento na próxima segunda-
feira, dia 3, para atender as 
escolas no  retorno ás aulas.

Os cinco conselheiros tu-
telares de Ouroeste e Arabá 
empossados, no último dia 
10 de janeiro, realizaram na 
segunda-feira, dia 27, trei-

namento para utilização do 
sistema informatizado para 
registro e monitoramento 
dos atendimentos realizados 
pelo Conselho Tutelar.

Com a implantação deste 
sistema, pretende-se aprimo-

rar o registro dos atendimen-
tos, além de qualificar a vigi-
lância social no município, a 
partir da produção de dados 
estatísticos relevantes para 
o conhecimento da realidade 
da criança e do adolescente.

Nova frota de veículos, avaliada em mais 
de R$ 7 milhões, já opera no município  

Entrega das chaves aos servidores públicos
aconteceu na última segunda-feira

novos veículos já são 
utilizados em diversas 

áreas de Fernandópolis 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

Prefeitura inaugura cozinha piloto e início 
das atividades marca o retorno das aulas

à  CAPACITAÇÃO 

Conselheiros tutelares
são treinados para utilização
do sistema informatizado

Com a implantação deste sistema, pretende-se aprimorar o registro dos atendimentos

A cozinha piloto seguirá todos os padrões exigidos, e foi projetada conforme normas de acessibilidade e da vigilância sanitária

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste



à  UM EM 100 MIL

Uma chance em 100 
mil. É essa a pro-
babilidade que 
existe de uma 

pessoa encontrar um doa-
dor de medula óssea que 
seja compatível. Apesar da 
facilidade e das inúmeras 
campanhas para doação e 
cadastro, as chances de en-
contrar - e de ser um doador 
-, ainda são pequenas. 

Mesmo com as poucas 
chances matemáticas, um 
empresário fernandopolen-
se foi premiado em participar 
dessa corrente que salva vi-
das. Marcelo Melo, 32 anos, 
fará no dia 18 de fevereiro 
procedimento que vai salvar 
a vida de outro ser humano. 
Ele doará a medula para um 
homem do Rio de Janeiro, 
que não teve sua identidade 
revelada.

Melo conta como uma li-
gação o deixou desconfiado 
sobre a possibilidade. “Eu 
fui pego de surpresa. Recebi 
uma ligação do Redome - Re-
gistro nacional de Doadores 
de Medula Óssea -, do Rio de 
Janeiro, fiquei meio descon-
fiado, pensando que fosse 
um golpe, pois fazia muito 
tempo que havia feito o ca-
dastramento para a doação 
de medula no hemocentro”.

O empresário só confiou 
que o assunto era sério quan-
do o Hemocentro de Fernan-
dópolis entrou em contato. 

“Dias depois, entraram em 
contato comigo novamente, 
porém foi o pessoal do He-
mocentro de Fernandópolis, 
aí notei que era sério o ne-
gócio”.

Depois de a possibilidade 
da doação ser confirmada, 
Melo começou a realizar os 
preparativos para a transfe-
rência de medula. “Primeiro 
fiz uma nova coleta de san-
gue, para novos exames, 
para selar a compatibilidade, 
ainda no mês de dezembro. 
Meu coração ficou radiante”.

Em janeiro, mais uma eta-
pa foi realizada. “Foi tudo 
muito rápido, agora por vol-
ta do dia 18, 19 de janeiro o 
Redome entrou em contato 
novamente, me informando 
a situação e perguntando 
se eu poderia me deslocar 
para cidade de Jaú-SP, para 
uma bateria de exames, com 
todas as despesas tudo por 
conta deles. Claro que con-
cordei, onde estive junto a 
minha acompanhante, minha 
noiva, realizando essa bate-
ria de exames, que faz parte 
do processo para doação”. 

Depois de vencidas todas 
as etapas, Marcelo se pre-
para para o grande momen-
to. Concretizar a doação da 
medula. O procedimento 
será realizado no dia 18, em 
Jaú. O empresário celebra a 
oportunidade. “Estou muito 
feliz, sou grato por Deus, por 
esta oportunidade, e pela as 
pessoas que estão em minha 

volta, me apoiando e dando 
incentivo. O processo corre 
em sigilo, não sei a pessoa 
quem vai receber está me-
dula. Pode ser uma criança, 
quanto um adulto, que infe-
lizmente  passa por lutas. 
Porém para Deus não há im-
possível”.

COMO FAZER
O CADASTRO?

Para se cadastrar como do-

ador é preciso ter entre 18 e 
55 anos de idade e boa saú-
de. A exceção na faixa etária 
é feita em casos em que o do-
ador é uma criança irmã do 
receptor. O candidato a do-
ador deve procurar o hemo-
centro mais próximo de sua 
casa para esclarecer dúvidas 
e, com a decisão tomada, co-
letar uma amostra de sangue 
(10ml) para a tipagem de 
HLA (exame de histocom-
patibilidade que identifica 
as características genéticas 
de cada indivíduo). Os da-
dos do doador são inseridos 
no cadastro do REDOME e, 
sempre que surgir um novo 
paciente, a compatibilida-
de será verificada. Uma vez 
confirmada, o doador será 
consultado para decidir so-
bre a doação. Todo o procedi-

mento – desde 
a coleta de 
sangue para 
cadastro até 
o transplan-
te, é custeado 
pelo governo 
federal. Se 
um paciente 
do sistema, público ou par-
ticular, de saúde precisar de 
um transplante de medula 
é responsabilidade do RE-
DOME encontrar um doador 
compatível.

O PROCEDIMENTO
A coleta das células-tronco 

hematopoéticas é realizada 
em centros de transplante 
ou hemocentros públicos 
ou privados de todo o país 
autorizados pelo Ministério 
da Saúde e existem duas ma-
neiras de obter estas células.

na coleta de medula óssea, 
o procedimento ocorre em 
centro cirúrgico, sob anes-
tesia peridural ou geral, e 
requer internação de 24 ho-
ras. As células serão coleta-
das através de punções na 
região pélvica posterior (osso 
do quadril) e dura cerca de 
90 minutos.

na doação por aférese, as 
células são coletadas direta-
mente da corrente sanguí-
nea, através de um procedi-
mento de aférese que dura 
cerca de 3 a 4 horas mas, 
neste caso, o doador deverá 
receber uma medicação por 
5 dias para estimular as cé-
lulas-tronco.

A cura
l  Por SÉRGIO PIVA
s.piva@hotmail.com

no vídeo, ele afirma que “tem 
muitas informações que você não 
acha na internet”, verdade, nunca 
consegui achar o vídeo do mundial 
do Palmeiras. Também diz que “a 
china faliu”, só não confirma se a 
culpa é do Trump. 

Em um determinado momento diz 
que “esqueceu que sexta-feira era o 
ano novo chinês. Parece normal um 
chinês esquecer a data mais come-
morada no próprio país. É como um 
carioca esquecer do Carnaval.

Ele ainda teve coragem de falar 
que povo chinês começou a ter imu-
nidade contra o coronavírus, por 
contrair o vírus. Pura lógica. E dei-
xa uma receita para os brasileiros 
aumentarem sua imunidade.

Diante da fala com forte sotaque, 
entendi ele dizer “pega Rexona” no 
início das instruções, mas devo estar 
ouvindo coisas. Deixa pra lá. O su-
posto Dr. Liu disse para tomarmos 
banho quente-frio, que mata vírus e 
bactéria, e, para aumentar a imuni-
dade, Vitamina C com zinco, própo-
lis e água com limão, que, se cura até 
câncer, como já vi em outras posta-
gens, não mataria um “virusiinho”.

Mas adverte, mas não tomem an-
titérmicos – os protetores do vírus - 
somente chá de gengibre, que baixa 
a febre e mata vírus. E pede, espa-

lhem essas “orientações” para seus 
amigos, “porque governo da China 
não vai falar a verdade, meu irmã, 
que é debutado, disse que China 
está em galamidade.” não sei onde 
ele liu tanta besteira.

Lembrei do filme “Stallone: Co-
bra”, de 1986, quando o próprio, na 
pele do personagem Marion Cobret-
ti, de óculos pretos e palito no canto 
da boca, antes de matar o bandido 
da trata, fala entre os dentes a frase 
“Você é a doença, eu sou a cura” 
(You’re a disease, and I’m the cure 
– no original. Se eu fosse adepto da 
violência como ferramenta de solu-
ção, iria requisitar o ancião Stallone 
para uma empreitada.

Será muito importante quando 
descobrirem uma forma de comba-
ter o coronavírus e curar os enfer-
mos. Mas, seria imprescindível que 
buscassem também com a maior 
urgência a cura para o idiotismo 
humano, causador de tantos outros 
desastrosos males.

Parafraseando Lulu Santos, é 
preciso reiterar a necessidade de 
se criar novos medicamentos para 
essa patologia, desafiando de vez a 
noção, na qual se crê que o inferno 
é aqui, só assim existirá e toda raça 
então experimentará, para todo 
mal, a cura.

artigo

O título não foi estabele-
cido para indicar que o 
texto se trata de análise 
ou crítica à musica do 

Lulu Santos, muito menos à cerca 
do banda inglesa homônima (The 
Cure), não obstante a visão cética 
de suas letras, posto não ser a visão 
deste autor, apesar dos pesares a 
serem relatados a seguir.

As doenças, a moderna e a an-
tiga, são na verdade o assunto do 
texto. A primeira trata-se do novo 
coronavírus, batizado de 2019-
nCoV, membro de uma grande fa-
mília viral, conhecida desde os anos 
1960, que causam infecções respi-
ratórias em seres humanos e em 
animais. uma grande família viral, 
conhecidos desde meados dos anos 
1960, cujo surto recente teve origem 
na cidade de Wuhan, na China.

A outra, patologicamente huma-
na, ou humanamente patológica, 

originário do desequilíbrio ho-
meostático do raciocínio, da morte 
encefálica da reflexão, da acentua-
da assimetria anatômica cerebral 
direita, ausência do lobo frontal, 
simples manifestação da loucura 
ou da inerente maldade do ser hu-
mano. Quando não, tudo junto e 
misturado.

Estou falando do idiotismo, não 
do vício de linguagem, nem da de-
signação obsoleta da medicina, 
mas da qualidade do indivíduo 
desprovido de “bom senso”, cuja 
expressão entre aspas pode muito 
bem ser substituída por qualquer 
uma daqueles mencionadas no pa-
rágrafo anterior.

Mal as notícias e informações 
confiáveis sobre o vírus da moda 
começaram a tomar destaque nos 
meios de comunicação, surgiram 
as piadas e os memes sobre o as-
sunto e, como não poderiam deixar-

se ofuscadas, as celebradas Fake 
News, impulsionadas pelos indiví-
duos acima qualificados, ou seja, os 
“pseudo-nostradamus” de plantão, 
os teóricos da conspiram universal 
transgalática e os hecatonbianos 
de plantão, que viralizaram (ironi-
camente) nas redes socias.

Desde de sopa de morcegos, como 
causa do surgimento do coronavírus, 
mortes em massa de chineses, aco-
bertadas pelas autoridades e pela 
CCCP – Cerviço Cecreto Confesso 
de Plutão, até um vídeo protagoni-
zado por um oriental, de camiseta 
regata, que afirma estar descanso 
em Águas de São Pedro, introduzido 
por um texto que informata tratar-se 
do “Dr. Peter Liu (ele é de Campinas) 
falou com a irmã dele que mora na 
China ... ela falou que a China per-
deu o controle sobre o coronavírus...
Ele recomenda aumentar a imunida-
de... veja como .....”
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Morador de Fernandópolis é escolhido para
doar medula: “meu coração ficou radiante”

Procedimento será realizado no dia 18 de fevereiro na cidade de Jaú

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
mais artigos da 
nossa equipe de 

articulistas

Marcelo Melo vai até Jaú 
no dia 18 de fevereiro para 

concluir o processo de doação

 GUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net
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O avanço de casos 
de dengue em 
municípios da 
região noroeste 

do estado de São Paulo está 
deixando autoridades e, 
principalmente, moradores 
em alerta contra a doença. 
Para se ter uma ideia, em 
Votuporanga 1.043 casos 
positivos de dengue foram 
registrados somente no pri-
meiro mês de 2020. A cidade 
vive uma epidemia desde o 
ano passado.

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde, que divulgou 
o boletim epidemiológico 
na última terça-feira, 29, há 
2.559 notificações e 1.639 
pessoas ainda aguardam 
os resultados de exames. 
Ações tradicionais como 
orientação e eliminação 
dos criadouros do mosquito 
Aedes aegypti estão sendo 
realizadas em diversos bair-
ros de Votuporanga. Agen-
tes de Saúde também estão 

percorrendo os imóveis onde 
existem pessoas acamadas 
para combater o mosquito 
da dengue utilizando um 
aspirador. 

“Eu me preocupo com a 
minha família. Tenho duas 
crianças pequenas e fico 
com muito medo delas con-
traírem dengue. Sempre 
estou monitorando o meu 
quintal para não ter focos e 
espero que os meus vizinhos 
também estejam fazendo o 
mesmo”, destacou a dona 
de casa Marlene Soares, mo-
radora no bairro Pozzobon, 
em Votuporanga. 

Em Fernandópolis, que em 
2019 registrou a maior epi-
demia de sua história com 
cerca de 4,6 mil casos positi-
vos, neste ano, 24 casos po-
sitivos já foram confirmados 
pela Prefeitura. Há 77 notifi-
cações no município, tendo 
em vista que 12 foram des-
cartadas e 41 estão penden-
tes. Ações como orientação 
e eliminação dos criadouros 
do mosquito Aedes aegypti 

também estão sendo reali-
zadas em Fernandópolis.

“Eu já tive dengue e é 
horrível. não desejo isso 

pra ninguém. não podemos 
somente colocar a culpa nas 
autoridades. Precisamos fa-
zer a nossa parte e sermos 

conscientes, pois é uma do-
ença que mata”, salientou 
o professor de Matemática, 
Alberto Martins, morador no 

Janeiro de 2020 registrou 
chuvas quase três vezes 
maiores do que o mesmo 
período do ano passa-
do, em Fernandópolis. A 
precipitação medida pelo 
pluviômetro do Cemaden 
(Centro nacional de Mo-
nitoramento e Alertas de 
Desastres naturais) ins-
talado no Paço Municipal 
nos últimos 31 dias foi de 
342,4mm, 2,7 vezes a mais 

que os 126mm registrados 
em 2019.

Além do maior volume 
de chuvas no mês todo, as 
grandes precipitações ob-
servadas em curto espaço 
de tempo, como os 61mm 
registrados em apenas 
uma hora no domingo, 19, 
causaram alagamentos e 
transtornos para a popula-
ção. Fortes chuvas também 
foram registradas na quin-
ta-feira, 23.

Os 342,4mm registrados 

neste mês é a maior marca 
registrada pelo pluviômetro 
do Cemaden desde que ele 
foi instalado em Fernandó-
polis. Até então o maior vo-
lume registrado havia sido 
observado em 2018, com 
316,4mm. Em 2017 e 2016 
foram 299,6mm e 265,6mm 
respectivamente.

De acordo com o site Cli-
matempo, a previsão é que 
as chuvas continuem - po-
rém mais brandas -, no co-
meço de fevereiro. 

A Defesa Civil de Fer-
nandópolis alerta que as 
áreas de risco mapeadas 
pelo PLAnCOn - Plano de 
Contingência Municipal -, 
que compreendem o Par-
que Estoril, Jardim Pro-
gresso, Jardim Araguaia, 
Uirapuru e Ipanema, de-
vem ter atenção redobrada 
dos moradores quando for-
tes chuvas começarem, as-
sim como frequentadores 
de estradas rurais, pontes 
e baixadas.

A Santa Casa de Fernandó-
polis e a Universidade Brasil 
concluíram as negociações 
para a realização do internato 
dos alunos do curso de Medi-
cina. O anúncio foi realizado 
na tarde desta quinta-feira, 
30, pelo provedor do hospital, 
Marcos Chaer.

As negociações, que se 
arrastaram pelo último mês, 
colocavam em risco a conti-
nuidade dos atendimentos 
dos estudantes na Santa Casa 
de Fernandópolis.

no último sábado, 26, 
conforme foi antecipado 

por O Extra.net, os médicos 
preceptores selaram acordo 
com a instituição de ensino, 
faltando apenas o convênio 
com o hospital para que os 
estudantes pudessem fazer 
o internato no município.

na quarta-feira, 29, estu-
dantes do curso de Medicina 
publicaram uma carta pedindo 
soluções da Universidade 
sobre o internato.

Até o ano passado a uni-
versidade repassava men-
salmente, com atrasos de até 
dois meses, R$ 40 mil para a 
Santa Casa, o que significava 
um valor de cerca de R$ 200 
por aluno.

PREFEITURA MUNICIPAL DE POPULINA
Aviso de Licitação

Modalidade: Pregão Presencial
Processo nº 03/20

Pregão Presencial nº 02/20
Encontra-se aberto nesta municipalidade o Pregão (Presencial) acima citado 

para registro de preço para futura e eventual fornecimento de óleo lubrificante 
e derivados para os veículos da frota municipal, conforme descritivo constan-
te do edital. A sessão do pregão dar-se-á no dia 18 de fevereiro de 2020, tendo 
como início o credenciamento das empresas participantes, que ocorrerá a par-
tir das 08:00 horas. As empresas interessadas em participar da referida licitação 
poderão obter maiores informações junto ao Setor de Licitações da Prefeitura, 
na Rua 13 de maio, 1211, Centro, pelo telefone (17) 3639-9020, bem como no 
site www.populina.sp.gov.br. Populina, 31 de janeiro de 2020. Adauto Severo 
Pinto – Prefeito Municipal.

Uma publicação: Sábado, dia 01 de Feveiro de 2020.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.708.

publicações

MUNICÍPIO DE POPULINA 
Estado de São Paulo 

CNPJ 51.842.177/0001-76 
Rua 13 de Maio, 1211 - Centro - CEP: 15670-000 - Fone: 17 3639-9020 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
      A Prefeitura  Municipal de Populina, Estado de São Paulo, 
faz saber quantos o presente Edital virem e/ou dele conhecimento tiverem, que as abaixo relacionadas, 
aprovadas e classificadas no concurso público nº01/2015, realizado no município de Populina, está sendo 
convocada para comparecer na sede da Prefeitura Municipal, acompanhada da documentação exigida, a partir 
de 17 de Fevereiro de 2017. O não comparecimento no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, acompanhado 
com todos os documentos solicitados, implicará na perda do direito de assumir o respectivo cargo, salvo, em 
caso devidamente justificado.  
 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA I – PEB I 
10º - Silvia Gonçalves Garcia  
 

      A candidata deverá apresentar os documentos e habilitações 
exigidas pela Lei Complementar nº02/1995 e Legislação vigente, conforme abaixo: 
 

Fotocópias de: 
-  Identidade (RG);  
- CPF/CIC;  
- PIS ou PASEP;  
- Título de Eleitor;  
- Carteira Nacional de Habilitação - CNH 
- Comprovantes de Quitação Eleitoral (três últimas eleições) ou Certidão expedida pela Justiça Eleitoral;  
- Certidão de Casamento ou nascimento (ou Declaração de estado Civil quando união estável); 
- Certidão de Nascimento dos dependentes;  
- Carteira de Trabalho (paginas:  foto,  qualificação  civil, contrato de trabalho. Se não possuir registros tirar 
mesmo estando em branco);  
- Comprovação da Escolaridade/Formação exigida para o cargo conforme especificado no Edital de Abertura 
do concurso;  
- Certidão comprobatória de registro no respectivo Conselho de Classe, quando requisito para o 
cargo/área/perfil, não estar cumprindo penalidade imposta após regular processo administrativo, que o impeça, 
ainda que temporariamente, de exercer a profissão (suspensão, etc.), bem como estar inteiramente quite com 
as demais exigências legais do órgão fiscalizador do exercício profissional;  
- N.º da Conta Corrente (preferencialmente no Santander); 
- Comprovante de Endereço (conta de água, luz, telefone); 
- Declaração informando o número de Telefone para contato; 
- Declaração informando o endereço eletrônico (e-mail) para contato. 
NOTA: Todos os documentos apresentados em fotocópia deverão estar acompanhados dos respectivos 
originais para conferência.  
Originais de:  
- 01 (uma) fotografia 3x4;  
- Atestado de Sanidade Ocupacional, fornecido por profissionais da área Médica indicados pela Prefeitura 
Municipal de Populina; 
- Certidão negativa de execuções penais (site http://www.tjsp.jus.br);  
- Declaração de não ocupar ou receber proventos de aposentadoria de cargo, emprego ou função pública, 
ressalvados os cargos acumuláveis previstos na Constituição da República; 
- Declaração de que não foi demitido por justa causa ou em decorrência de processo administrativo ou criminal;  
- Declaração de bens e valores que constituem seu patrimônio e dos dependentes; 
- Declaração de Dependentes de Imposto de Renda; 
- Declaração informando se exerce outro cargo, emprego ou função pública no âmbito Federal, Estadual e 
Municipal; 
- Declaração de não estar cumprindo sansão por Inidoneidade, aplicada por qualquer órgão público da esfera 
Federal, Estadual e Municipal; 
- Certidão Negativa de Débitos expedida pela Prefeitura Municipal de Populina. 
 
       E, para que não se alegue ignorância, expediu-se o presente 
edital. 
 

Prefeitura Municipal de Populina, 16 de Fevereiro de 2017.    
 
       ADAUTO PINTO 
                  -Prefeito Municipal- 

Em 2020, dengue avança na região e
deixa municípios em estado de alerta

bairro Coes-
ter, zona leste 
de Fernandó-
polis.

A Secreta-
ria de Saúde 
de Rio Pre-
to divulgou 
nesta sexta-feira, dia 31, o 
primeiro boletim epidemio-
lógico da dengue de 2020. 
Foram notificados 746 ca-
sos, dos quais 117 foram 
confirmados. Outros 571 
estão sendo investigados, 
enquanto 58 já foram des-
cartados. não há mortes 
confirmadas pela doença 
em janeiro.

Quatro mortes estão em 
investigação por suspeita 
de dengue em Catanduva. 
A cidade já tem 440 casos 
confirmados da doença, en-
quanto outros 1.043 exames 
estão em investigação Para 
combater o aumento do nú-
mero de casos, a Prefeitura 
de Catanduva retomou o ser-
viço de nebulização costal de 
combate ao Aedes aegypti.

Mesmo com agentes de Saúde percorrendo os imóveis para
combater o mosquito da dengue, a doença avança na região   

Como em 2019, a dengue preocupa novamente moradores da região; orientação e eliminação dos 
criadouros do mosquito Aedes aegypti estão sendo intensificadas pelas administrações municipais 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net

à  MEDICINA

Acordo entre Santa Casa e Universidade 
Brasil garante permanência do internato 

Anúncio foi feito pelo provedor do hospital na tarde de quinta-feira
 GUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net

à  PRECIPITAÇÃO

Fernandópolis registra 
chuvas acima da média 
no mês de janeiro
Índice foi observado pelo pluviômetro automático do Cemaden no Paço Municipal

 GUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net
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O Ministério Público Fe-
deral (MPF) denunciou cin-
co pessoas que fraudaram 
um pregão em Paranapuã 
destinado à contratação de 
cursos e palestras no mu-
nicípio, em 2013. Esta é a 
primeira acusação do MPF 
contra alvos da Operação 
Arranjo, deflagrada em 2017 
para combater um esquema 
que direcionava licitações 
referentes a projetos de as-
sistência social em cidades 
do noroeste paulista.

Os denunciados são pro-
prietários e representantes 
de três empresas que se 
beneficiaram das irregu-
laridades em Paranapuã. 
Segundo as investigações, 
eles mantiveram conver-
sas antes da licitação para 
combinar os valores e defi-
nir como seriam distribuídos 
os itens do edital. Durante 

o pregão, o acordo foi cum-
prido: a cada contrato em 
disputa, o vencedor pré-de-
finido anunciava sua oferta 
e os demais participantes 
declinavam da competição. 
nenhuma rodada passou do 
primeiro lance.

O pregão envolvia a con-
tratação de um ciclo de pa-
lestras socioeducativas, um 
programa de atividades es-
portivas para idosos e sete 
módulos de capacitação, 
como cursos de artesana-
to, manicure, hidráulica e 
restauração de móveis. A 
combinação entre as em-
presas direcionou a cada 
uma delas três dos nove 
itens previstos no edital. 
“Os denunciados trocavam 
informações acerca dos va-
lores dos cursos que ofere-
ciam, tendo sido, inclusive, 
localizados em poder deles 
documentação e contatos 
referentes às empresas con-

correntes”, destaca o MPF 
na denúncia. Estima-se que 
a fraude tenha gerado des-
falque de R$ 55,6 mil aos 
cofres públicos, em valores 
da época.

Os recursos utilizados nas 
contratações provinham do 
Serviço de Proteção e Aten-
dimento Integral à Família, 
vinculado ao atual Ministé-
rio da Cidadania. De acordo 
com a Operação Arranjo, 
verbas do programa fede-
ral também foram desvia-
das por meio das fraudes 
em outros municípios da 
região. Um deles é Urânia, 
onde as investigações ti-
veram início e apontaram 
prejuízo de cerca de R$ 300 
mil. Se a Justiça Federal em 
Jales acolher a denúncia do 
MPF, os envolvidos passarão 
à condição de réus. A eles 
será assegurado o direito à 
ampla defesa, entre outras 
garantias.

O poder Executivo 
enviou para Câ-
mara Municipal 
de Fernandópolis 

projeto de Lei pedindo au-
torização para fazer o paga-
mento de R$ 1.726.448,21 da 
dívida confessada da Prefei-
tura com o IPREM - Instituto 
de Previdência Municipal.

O recurso investido no 
pagamento tem como ori-
gem a cessão onerosa do 
leilão de quatro áreas do 
pré-sal na Bacia de Santos. 
Foram depositados na con-
ta da Prefeitura o valor de R$ 
1.743.887,08.

Em matéria de novembro de 
2019, O Extra.net trouxe em 
primeira mão que os recursos 
do leilão entrariam nos cofres 

de cidades da região ainda no 
final do ano passado.

De acordo com a justifica-
tiva do projeto, o pagamen-
to destina-se à amortização 
da dívida confessada, no que 
se refere ao Principal da Dí-
vida Contratual Resgatada. 
Em suma, a Prefeitura está 
pagando os parcelamentos 
que estavam em atraso com 
o instituto de previdência.

A Fitch Ratings, uma das 
principais agências de clas-
sificação de risco de crédito 
do mundo, elevou o rating 
da Asset do Sicredi de “Pro-
ficiente” para “Forte”. A 
nova classificação reflete a 
avaliação da Fitch sobre as-
pectos como a capacidade 
de investimentos e caracte-
rísticas operacionais ligadas 

às soluções que são ofereci-
das aos associados.

A atualização da nota foi 
atribuída levando em conta 
principalmente os sistemas 
operacionais da gestora, 
que são bem definidos, apri-
morados e seguem rígidas 
políticas de segurança. O 
rating também considera a 
equipe de profissionais vas-
ta e qualificada que atua nas 
operações, a estrutura orga-

nizacional bem segregada 
do Sicredi, o forte gerencia-
mento de risco e compliance 
da instituição, entre outras 
características.

Para Ricardo Green Som-
mer, diretor de Gestão de 
Recursos de Terceiros, a 
nota da Fitch reafirma a 
confiança já existente no 
modelo de atuação da ges-
tora, assim como chance-
la a solidez que o Sicredi 

confere à atuação. “nós te-
mos como diferenciais im-
portantes o fato da Asset 
ter uma operação adequa-
damente segregada das 
demais áreas do Sicredi ao 
mesmo tempo em que se 
beneficia de todo o porte 
que a nossa estrutura ofe-
rece em análise de merca-
do, projeções e avaliação 
de riscos, por exemplo”, 
contextualiza. 

A gestora de recursos do 
Sicredi administra atual-
mente mais de R$ 33 bilhões 
em fundos de investimento 
de renda fixa, multimercado, 
de previdência, entre outros. 
Além do rating atribuído à 
Asset do Sicredi, a institui-
ção financeira cooperativa 
também possui avaliações 
corporativas da própria Fi-
tch, da Moody’s e da Stan-
dard & Poor’s. 

l  Por JOÃO VICTOR GATTO
Advogado - OAB/SP 358.148 e OAB/MG 163.968

Sócio da Guimarães e Gatto Sociedade de Advogados. Especialista em Direito Processual Civil 
pela USP (FDRP). Especialista em Direito Previdenciário pela Faculdade Legale/UCAM.

Mesmo após a Reforma tem como
se aposentar pelas Regras Antigas?

Com a aprovação da Refor-
ma, muita gente que se 
pergunta qual regra de 
transição é melhor, como 

vou me planejar, inclusive há pessoas 
que já se aposentaram com a regra 
nova. Mas a questão é: será que não 
consigo me aposentar pelas regras 
antigas?

Primeiramente, precisamos saber 
o que é o direito adquirido. Ele tem a 
ver com a data da implementação, do 
cumprimento, de todos os requisitos até 
a data que a reforma começou a viger. 
Se já cumpriu todos antes desta data 
não há o que temer, irá se aposentar 
com as regras antigas, mesmo que não 
faça o requerimento do benefício. Por 
isso é importante ficar atento, pode 
estar perdendo dinheiro.

A mudança mais brusca, além da 
idade mínima progressiva e pedágios, 
é com relação ao cálculo.

Hoje, faz-se uma média de todas 
as contribuições da pessoa a partir 
de 07/1994. “Pega-se” 60% desse 
resultado a vai adicionando 2% no 
que exceder 20 anos, para os homens, 
e 15 anos para as mulheres. Pelo 
modo anterior, fazia-se uma média 
das 80% maiores contribuições a 
partir de 07/1994 e multiplicava-se 
por alguma alíquota e/ou fator pre-
videnciário, dependendo do caso.

Vamos a um exemplo com a 
Aposentadoria por Incapacidade 
permenente (antiga aposentadoria 
por invalidez) de um homem que 
contribui há 20 anos fazendo-se as 
duas formas.

1) Antes da Reforma: média sim-
ples das 80% maiores contribuições 
de 07/1994 multiplicado por 100%.

Média de 80% das maiores contri-
buições = 2.500

2.500 x 100% = R$ 2.500, 00 

(valor da sua aposentadoria por 
invalidez)

2) Após a Reforma: média de 
todas as contribuições da pessoa a 
partir de 07/1994, multiplica-se por 
60% e adiciona 2% no que exceder 
20 anos, para os homens, e 15 anos 
para as mulheres.

Média 100% das contribuições = 
3.125,00

3.125 x 60% = R$ 1.875,00 (valor da 
sua aposentadoria por incapacidade 
permanente).

Ou seja, no caso acima, esse 
homem teve uma perda em 25% do 
valor aposentadoria.

Então, muita coisa pode ser corri-
gida. E com o planejamento correto 
muito dinheiro pode deixar de ser 
perdido.

O primeiro passo é acessar o Por-
tal “Meu InSS” (https://meu.inss.
gov.br) e fazer o login e a senha de 

acesso. Lá você terá acesso a todo 
seu histórico de contribuições, um 
documento chamado CnIS (Cadastro 
nacional de Informações Sociais) e é 
importante verificar se o que está nele 
de fato corresponde a toda sua vida 
contributiva, é normal que algumas 
informações estejam incorretas ou 
incompletas.

Fique atento se está tudo correto, 
ou seja, verifique se falta algum 
vínculo que consta na sua Carteira 
de Trabalho (CTPS) ou se há rasuras 
nela, se de fato o valor da contri-
buição que está lá confere com sua 
remuneração, se houve contratos 
temporários e alterações salariais, se 
falta algum tempo rural ou especial, 
débitos anteriores ou contribuição 
abaixo do mínimo, se seus carnês 
conferem, se há tempo como menor 
aprendiz, se já teve algum benefício 
por incapacidade, etc.

Procure todos aqueles documentos 
antigos e esquecidos em alguma 
pasta dentro do armário, guarda
-roupa, etc.

É trabalhoso, mas fazer isso é 
fundamental para análise do reque-
rimento da aposentadoria e não ter 
seu pedido indeferido ou se deferido 
ter valor correto.

Primeiramente, com todos os 

documentos acima que você achar, 
terá que fazer uma 
contagem do seu 
tempo de contribui-
ção e comparar com 
o tempo que o InSS 
está contabilizando 
no Portal “Meu InSS”. 

Compare tudo: 
datas de início e fim 
dos vínculos, se há 
período rural, com pesca artesanal 
ou especial, se as contribuições 
estão corretas, se não há alguma 
pendência, ou seja, se todas as 
informações “batem”.

Se você trabalhou algum período 
com regime próprio há a possibilidade 
de requerer uma certidão de tempo 
de contribuição (CTC).

Feito isto, veja o resultado do total 
do tempo de contribuição. Depois 
terá que se fazer o cálculo das con-
tribuições.

Com muita organização, planeja-
mento e o suporte de um especia-
lista de sua confiança você pode se 
aposentar pelas regras antigas ou 
entrar numa regra de transição mais 
benéfica pelo menos.

l Saiba mais: www.guimaraesegatto.
com.br 
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à  REGIÃO 

MPF denuncia 
cinco pessoas por 
fraude em licitação 
da assistência social 

à  ENVIADO À CÂMARA

Prefeitura envia 
projeto para quitar 
débitos com o IPREM
Recurso é oriundo da cessão onerosa do pré-sal

 GUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net

Esquema beneficiou empresas em Paranapuã em contratos para 
cursos e palestras; acusados foram alvo da Operação Arranjo

 Da REDAÇÃO
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à  AVALIAÇÃO 

Diretor de Gestão de Recursos de 
Terceiros, Ricardo Green Sommer

Foto: Emma Denauí

Fitch Ratings eleva nota do Sicredi em 
qualidade de gestão de investimentos
Gestora de investimentos da instituição financeira cooperativa foi avaliada como “Forte” pela agência de classificação de risco

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Sicredi
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O professor e escritor 
Cleber Fagundes 
Rodrigues, 40 anos, 
lançou, no último 

dia 22 de janeiro, a obra literá-
ria “Os Caipiras do noroeste 
Paulista”. nascido em Fer-
nandópolis, mas, atualmente, 
morando em Campo Limpo 
Paulista, município situado a 
64 quilômetros de São Paulo, 
Cleber é professor de História 
em escola pública e objetivou, 
por meio do referido livro, 
retratar, principalmente, a 
vida simples do homem do 
campo, vivendo em uma das 
últimas regiões do Estado de 
São Paulo a ser povoada.

“Eu sou da área (História) e 
sempre me identifiquei com 
a história de Fernandópolis, 
onde nasci e fui criado. Como 
professor, eu quero atingir o 
público jovem (entre 15 e 30 
anos), pois percebo que esse 
público específico se afastou 
da literatura. Então procurei 
escrever um livro com uma 
linguagem mais acessível, ou 

seja, com menos vocabulário 
científico”, destaca Cleber, 
que ainda acrescenta: “eu li 
vários livros sobre a história 
de Fernandópolis, pesquisei 
muito e senti a necessidade de 
explorar isso, atingir os jovens 
com uma literatura que eles 
se identifiquem facilmente”.

FICÇÃO E
REALIDADE 

Ainda de acordo com Cleber, 
foi feita uma pesquisa bem 
aprofundada sobre a parte real 
da história de Fernandópolis. 
“Eu acredito que o diferencial 
do livro seja a mistura da fic-
ção com a realidade. O livro 
possui relatos reais feitos por 
personagens fictícios. Uma 
mistura de ficção com reali-
dade, conectadas de forma 
natural tende a ‘levar’ o leitor 
a vivenciar cada momento do 
cotidiano caipira, e também os 
episódios mais importantes 
da história de Fernandópolis”, 
salienta.

“OS CAIPIRAS
DO NOROESTE

PAULISTA” 
A obra literária, que na 

versão física tem 239 páginas, 
retrata, principalmente, a 
vida simples do homem do 
campo, vivendo em uma das 
últimas regiões do Estado 
de São Paulo a ser povoada. 
O protagonista do enredo 
é João, homem simples, o 
tradicional caipira, vivia e 
trabalhava com seu filho, 
Pedro, em uma das maiores 
fazendas de café da região, 
a fazenda do jovem Afonso 
Cáfaro, um dos primeiros 
habitantes da região. 

A presente obra retrata uns 
dos períodos mais conturbados 
e importantes entre as duas 
vilas (Pereira e Brasilândia), 
tendo o caipira como protago-
nista, e também testemunha, a 
história ganha um tom suave, 
quase saudosista, mostran-
do a ligação entre homem 
e natureza da forma mais 
singela, e talvez até mesmo 
romântica, todavia de forma 
fiel a realidade, ao cotidiano 
do caipira. 

As duas histórias se cruzam 
(do caipira e de Joaquim An-
tônio Pereira) quando João, 

juntamente com seu filho Pedro 
e mais dois amigos, ajudam 
a erguer um grande cruzeiro 
de madeira (localizado hoje 
do lado esquerdo da igreja 
da matriz), colocado no local 
por ordem, e na presença de 
um importante homem, Joa-
quim Antônio Pereira, dono 
daquelas terras.

A partir de então ele, o 
caipira, se vê envolvido em 
uma contenda envolvendo 
diretamente as duas vilas e 
acaba sendo testemunha de 
acontecimentos importan-
tíssimos para o progresso 
do lugar.

ONDE CONSEGUIR? 
A pessoa interessada pode 

encontrar o livro (físico ou 
ebook) no site www.clubede-
autores.com.br ou no https://
www.amazon.com.br.

O cantor, compositor e ator 
britânico David Bowie é 
autor de uma reflexão de 
extrema sabedoria sobre 

a idade e o aprimoramento do ser 
humano: “o envelhecimento é um 
processo extraordinário, através do 
qual você se transforma na pessoa 
que sempre deveria ter sido”.

A frase de Bowie retrata uma 
realidade incontestável: aprende-
mos e nos tornamos melhores com 
o passar dos anos. Quantas vezes 
você já se surpreendeu pensando 
no passado e imaginando como te-

ria sido, se tivesse o conhecimento 
que tem hoje? Quantas vezes você 
se perguntou como teria agido, se 
soubesse naquela época o que sabe 
agora? Se naquele dia tivesse a ex-
periência que a vida lhe deu, não 
teria curtido mais aquele momento? 
Quantas oportunidades nós perde-
mos por não sabermos como agir, 
por termos medo de falhar, por não 
termos o conhecimento que só a 
experiência nos dá?

Os filósofos nos ensinam que 
devemos ser mais tolerantes com 
as falhas que cometemos. Há um 

antigo ditado que diz que aprende-
mos com os nossos erros. Portanto, 
quando erramos, devemos assimilar 
a lição aprendida e seguir adiante, 
sem recriminações ou culpas pelo 
equívoco cometido.

na verdade, não apenas os erros 
nos ensinam. Os acertos também. 
A diferença é que sempre que faze-
mos algo pela primeira vez, a proba-
bilidade de erro é muito maior que a 
de acerto. Quando erramos, tenta-
mos corrigir na próxima oportunida-
de; quando acertamos, procuramos 
melhorar nas futuras ocasiões. Por-

tanto, aprendemos fazendo, experi-
mentando, vivendo.

Alguns indivíduos são mais feli-
zes porque conseguem ser menos 
rigorosos consigo mesmos: admi-
tem o erro com mais facilidade, 
sofrem menos com seus insuces-
sos. Por não temerem as derrotas, 
enfrentam com mais facilidade os 
novos desafios. Dessa forma, apren-
dem mais rapidamente que os per-
feccionistas, que se cobram muito, 
que não aceitam o fracasso, que se 
recriminam severamente por suas 
falhas. 

Os perfeccionistas querem es-
tar sempre preparados antes de 
enfrentarem novos desafios. Mas 
isso é impossível: só passando pela 
experiência é possível aprender in-
teiramente. O conhecimento teórico 
ajuda, mas apenas a vivência ensi-
na completamente.

Os tímidos também têm mui-
to medo do fracasso. Por isso não 

tentam e fogem dos 
caminhos desco-
nhecidos. Por isso 
se afastam e se refu-
giam no conforto do 
seu mundo interior. 
Eles precisam de 
muita coragem e es-
forço para conseguir 
romper a redoma que constroem ao 
redor de si. Muitos passam a vida 
fechados nesse mundo, imobiliza-
dos pelo receio do fracasso.

na vida, precisamos enfrentar os 
nossos medos. É necessário sair da 
segurança do porto, soltar as amar-
ras, deixar o vento enfunar as velas 
e dirigir o nosso barco rumo ao mar 
aberto. Precisamos aprender a con-
viver com o oceano revolto, com as 
tempestades, com as calmarias. É 
assim que aprendemos a navegar. 
É vivendo que aprendemos a viver. 
Os erros e os acertos fazem parte 
da vida e do aprendizado.

Aprendemos
vivendo
l  Por AMAURY CÉSAR SOARES

Professor, Agente Fiscal de Rendas e Advogado

artigo

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
mais artigos da 
nossa equipe de 

articulistas

Passado o período de férias, 
descanso e passeios, é hora 
da criançada voltar à rotina 
escolar. na manhã da próxi-
ma segunda-feira, 03, todas 
as escolas da rede pública 
municipal abrem suas portas 
para dar boas-vindas aos seus 
mais de seis mil alunos no 
início de mais um ano letivo. 
As equipes de profissionais 
das unidades escolares já se 
preparam para recepcionar a 
garotada em clima de muita 
diversão.

As reformas e adequações 
continuarão nas escolas em 

obras, que terão aula normal-
mente. As empresas contra-
tadas se comprometeram a 
organizar as ações da melhor 
forma para não atrapalhar as 
atividades desenvolvidas 
com os alunos. As unidades 
que permanecerão em Obras: 
EMEF Coronel Unidade I, 
EMEI Tatiani, EMEF Alberto 
Senra, EMEF Andreo, EMEF 
Koei Arakaki, EMEF Pedro 
Malavazzi, EMEF Ivonete 
CEMEI Wilson Ferraz.

O calendário escolar do 
município não terá alteração 
como o do Estado. Portando 
as aulas terão início em 03 
de fevereiro e término em 22 

de dezembro, com recesso 
em julho.

EJA  
Em mais um ano, a Prefeitura 

de Fernandópolis, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Educação, oferece o curso 
supletivo com vagas no termo 
1 (alfabetização) e termo 2 (4° 
e 5° ano) do EJA (Educação de 
Jovens e Adultos) na Escola 
Municipal ‘José Gaspar Ruas’. 
As pessoas que não tiveram 
a oportunidade de estudar ou 
que queiram voltar às salas 
de aulas podem garantir uma 
vaga. As aulas em período 
noturno terão na próxima 
segunda-feira, 03. 

As matrículas devem ser 
feitas na própria unidade esco-
lar.   Para a inscrição é preciso 
levar RG, CPF, comprovante 
de residência, ter a partir 
de 15 anos de idade e se for 
casado, xérox da certidão. A 
escola Gaspar Ruas localiza-
se na rua Adelpho Quaiotti, 
476, Jardim Rosa Amarela. O 
telefone é 3442-3273.

Professor mistura ficção
e realidade em livro sobre a 
história de Fernandópolis
“Ficção e realidade, conectadas naturalmente tende a ‘levar’ o leitor a vivenciar 
cada momento importante da história do município”, garante Cleber Fagundes 

Professor e escritor Cleber Fagundes nasceu em Fernandópolis 

Capa do livro “Os Caipiras 
do noroeste Paulista”

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net

à  LUTO

Sérgio Argenti foi 
sepultado nesta sexta
Professor Sérgio morreu em
decorrência de problemas nos rins

O professor de Educação 
Física Sérgio Argenti, que 
trabalhou por muitos anos 
na escola EELAS, morreu 
no início da tarde desta 
quinta-feira, 30, em de-
corrência de problemas 
nos rins.

Sérgio tratava há alguns 
meses os problemas renais 
e após uma cirurgia a situ-
ação se agravou, levando o 
professor ao óbito.

O corpo de Sérgio foi 
sepultado na manhã desta 
sexta-feira, 31, no Cemitério 
da Saudade, zona leste de 
Fernandópolis.

Sérgio Argenti era professor
de Educação Física

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

Escolas da rede municipal 
voltam às aulas na próxima 
segunda-feira, dia 03

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis
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à  CORRIDA DE RUA

A equipe Ouro Run, 
de Ouroeste, que 
tem pouco mais 
de dois anos, e 

tem   aproximadamente 40 
participantes de todas as 
idades, vem se destacando 
cada vez mais nas  compe-
tições. O atleta com mais 
idade na equipe é Manuel 
Pimentel, de 74 anos, que 
já participou de maratonas 
e meia maratonas. A equipe 
tem mais dois maratonistas,  
um deles é Donizete Alves, 
de 65 anos, considerado o 
veterano e o mais experiente 
da turma, tendo em vista que 
já participou de 27 marato-
nas, uma ultra maratona de 
100 km e 18 meia maratonas. 
Ele passa à equipe todo co-
nhecimento que possui com 
sua experiência. 

Para manter o preparo físi-
co em dia, o treino  da equi-
pe consiste em corrida de 
no mínimo 5 km diários, com 
uma média de 10 km para os 
homens, tiro para ganho de 
ritmo e velocidade, e fortale-
cimento muscular. Tanta de-
dicação só poderia gerar re-
sultados  positivos à equipe 
tão unida e participativa  em 
disputas por toda a região.

Foram inúmeras partici-
pações no decorrer do ano 
passado. Em 2020, a equi-
pe já participou de duas 
disputas sendo a última na 
cidade de Estrela D’ Oeste, 
e a próxima disputa será dia 
2 de fevereiro, em Votupo-
ranga.  Em constante evolu-
ção competem de igual por 
igual  com equipes maiores 
da região como de outros 
estados. A equipe Ouro Run 
tem como  educador físico e 
assessor esportivo,  Rafael 
Carvalho. Ainda como in-
tegrante, ele contribui com 
seu conhecimento teórico, 
suas recomendações rela-
cionadas aos treinos cola-
bora para o melhor desem-
penho de todos. 

“O fortalecimento  mus-

cular é muito importante na 
prevenção de lesão. neste 
início de ano é fundamental 
dar uma atenção  especial à 
preparação de base,  onde se 
trabalha força, fundamentos, 
técnicas e flexibilidade para 
minimizar o máximo o núme-
ro de lesões”, relata. 

Atletas como David Melo, 
que já participou de quatro 
são Silvestre, cinco marato-
nas, quatro meia maratonas, 
estão em preparação para a 
competição Desafio Grandes 
Lagos, que tem o  percurso 
de 65 km e acontecerá no 
mês de março. nesta mes-
ma competição  que acon-
tece anualmente a equipe 
conquistou  o segundo lugar 
no quinteto misto e o quinto 
lugar no trio masculino em 
2019. A maioria dos partici-
pantes da equipe  Ouro Run, 
tanto os mais experientes, 
como  os integrantes mais 
novos  buscavam sair do se-

dentarismo, e adquirir uma 
qualidade de vida melhor, 
é o caso  do Igor Guimarães 
Ribeiro, de 24 anos, que es-
colheu o atletismo para aju-
dar no controle da diabetes 
tipo 01.

“Faço uso da bomba de 
insulina. A corrida me ajuda 
muito a manter o meu nível 
de glicose controlado”, des-
taca.  

São variados os motivos  
que cada um teve seu  iní-
cio na corrida de rua, mas o 
fato é que uma vez dedica-
do à categoria de atletismo 
a paixão e o amor permane-
cem. Os benefícios da cor-
rida de rua são inúmeros: 
emagrece, melhora o siste-
ma cardiovascular, controla 
a pressão arterial, eleva a 
disposição física, reduz os 
sintomas de depressão e 
ansiedade, diminuem níveis 
de colesterol ente outros 
benefícios. A equipe treina 

no final da tarde, por volta 
das 18h30, próximo à pista 
de caminhada do bairro Jar-
dim Sarinha. 

CORRIDA DE
SÃO SILVESTRE

Três atletas da equipe 
Ouro Run participaram da 
95ª Corrida Internacional de 
São Silvestre. São eles: Dio-
nísio Caetano, de 52 anos, 
Anael Antônio Siqueira, de 
62 anos, e Matheus Henri-
que Garcia dos Santos, de 
27 anos. A tradicional corrida 
de rua acontece anualmente 
na cidade de São Paulo. Foi 
à primeira vez que os três 
atletas participaram da cor-
rida. Ambos participaram 
no percurso de 15 km. A 
equipe Ouro Run foi criada 
no final de 2017 e conta com 
aproximadamente 40 atle-
tas de diversas idades. Os 
precursores da modalidade 
no município são: David de 
Almeida, de 42 anos, junta-

mente com João dos Reis. Os 
dois atletas  compõe a equi-
pe Ouro Run. Vale destacar 
também que Jason “Cabelei-
reiro” e David já representa-
ram Ouroeste na corrida de 
São Silvestre.

O atleta Dionísio corre há 
seis meses e se apaixonou 
pelo esporte assim como 
o “jovem adulto” Matheus 
que vem se destacando nos 
campeonatos. Anael corre há 
um ano e sua história com o 
atletismo é de superação. 
“Eu era alcoólatra, daí iniciei 
as atividades físicas na aca-
demia  para tentar mudar de 
hábito e a cabeça, foi quando 
eu estava já há dois anos fa-
zendo academia me chama-
ram para correr. Achei que 
não conseguiria ainda esta-
va em recuperação contra o 
álcool. A equipe me incen-
tivou e troquei a academia 
pela corrida, o atletismo me 
salvou”, acrescenta. 

Anael está 
em tratamen-
to contra um 
câncer de 
próstata. Ele 
já passou 
por 33 ses-
sões de ra-
dioterapia, mas não largou 
os treinos e muito menos 
deixou de lado o sonho de 
participar da corrida de São 
Silvestre, a mais famosa e 
tradicional  do Brasil e da 
América do Sul. As partici-
pações  dos atletas, na últi-
ma São Silvestre, se devem 
ao apoio de seus patrocina-
dores. Os atletas agrade-
cem o apoio e patrocínio de 
empresários e comerciantes 
local, como: supermercado 
Maticolli, que patrocinou o 
atleta Dionísio, o Auto Pos-
to Corado, que patrocinou o 
atleta Matheus e a empresa 
Aromasil foi patrocinadora 
de Anael.

A equipe Ouro Run, de Ouroeste, tem cerca de 40 participantes de todas as idades
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 05/2020
PROCESSO SELETIVO Nº 03/2019

ADILSON JESUS PEREZ SEGURA, Prefeito do Município de Valentim Gentil, Estado de São Paulo, con-
siderando o Resultado Final do Processo Seletivo nº 003/2019, apresentado pela UNISISP – Universo Ser-
viços Públicos Ltda. – EPP, para preenchimento das funções de Agente de Crédito do Banco do Povo, Su-
pervisor do Programa Criança Feliz, Operador de Máquinas Rodoviárias, Motorista, Auxiliar de Consultório 
Dentário, Professor de Educação Básica I - PEB I, Professor de Língua Inglesa e Professor de Educação Fí-
sica, realizado no dia 03/11/2019, para preenchimento de vagas existentes e as que vierem a existir, bem co-
mo para formação de cadastro reserva durante a validade do Processo Seletivo nº 03/2019, nos termos esta-
belecidos pelo presente Edital,

RESOLVE:
I - Ficam convocadas as candidatas aprovadas no Processo Seletivo n° 03/2019, para comparecerem no Se-

tor de Recursos Humanos da Prefeitura, situado na Praça Jacilândia, nº 4-33, Bairro Centro, nesta cidade, até 
o dia 05 de fevereiro de 2020, no horário das 9:00h às 11:30h e das 13:00h às 16:30h, a fim de exercerem me-
diante termo de interesse, o direito de serem contratadas no cargo para o qual foram habilitadas:

II - A candidata convocada, deverá conferir o edital completo no site da prefeitura (http://www.valentim-
gentil.com.br/) ou no Diário Oficial Eletrônico do Município (https://imprensaoficialmunicipal.com.br/valen-
tim_gentil), sendo que nele, constarão as demais informações.

Valentim Gentil, 31 de janeiro de 2020
ADILSON JESUS PEREZ SEGURA

Prefeito Municipal
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CLASS.  NOTA  NOME                                        INSCR     
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10° 57,67  TATIANE SOARES DE ARAUJO RIZZATO 20535 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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ADILSON JESUS PEREZ SEGURA 
Prefeito Municipal 

 

PREFEITURA
VALENTIM GENTIL

Prefeitura do Município de Valentim Gentil
ESTADO DE SÃO PAULO

CNPJ: 46.599.833/0001-11

 

Praça Jacilândia, 4-33 | Centro | Fone (17) 3485-9400 | 15520-000 | Valentim Gentil-SP
 email: pmvg@valentimgentil.sp.gov.br | www.valentimgentil.sp.gov.br  

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 05/2020 

PROCESSO SELETIVO Nº 03/2019 
  ADILSON JESUS PEREZ SEGURA, Prefeito do Município de Valentim Gentil, Estado 
de São Paulo, considerando o Resultado Final do Processo Seletivo nº 003/2019, apresentado 
pela UNISISP – Universo Serviços Públicos Ltda. – EPP, para preenchimento das funções de 
Agente de Crédito do Banco do Povo, Supervisor do Programa Criança Feliz, Operador de 
Máquinas Rodoviárias, Motorista, Auxiliar de Consultório Dentário, Professor de Educação Básica I 
- PEB I, Professor de Língua Inglesa e Professor de Educação Física, realizado no dia 03/11/2019, 
para preenchimento de vagas existentes e as que vierem a existir, bem como para formação de 
cadastro reserva durante a validade do Processo Seletivo nº 03/2019, nos termos estabelecidos 
pelo presente Edital, 
  RESOLVE: 
I -  Ficam convocadas as candidatas aprovadas no Processo Seletivo n° 03/2019, para 

comparecerem no Setor de Recursos Humanos da Prefeitura, situado na Praça 
Jacilândia, nº 4-33, Bairro Centro, nesta cidade, até o dia 05 de fevereiro de 2020, 
no horário das 9:00h às 11:30h e das 13:00h às 16:30h, a fim de exercerem 
mediante termo de interesse, o direito de serem contratadas no cargo para o qual foram 
habilitadas: 

Para o cargo de Professor de educação Básica I  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
CLASS.  NOTA  NOME                                        INSCR     
----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

9°  60,00  DANITIELLE DA SILVA VIEIRA   20551 

10° 57,67  TATIANE SOARES DE ARAUJO RIZZATO 20535 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
II - A candidata convocada, deverá conferir o edital completo no site da prefeitura 
(http://www.valentimgentil.com.br/) ou no Diário Oficial Eletrônico do Município 
(https://imprensaoficialmunicipal.com.br/valentim_gentil), sendo que nele, constarão as demais informações. 

Valentim Gentil, 31 de janeiro de 2020 
 
 

ADILSON JESUS PEREZ SEGURA 
Prefeito Municipal 

Equipe Ouro Run se destaca em competições
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à  COMPETIÇÃO 

Devido às dividas deixa-
das pela administração pas-
sada referente às contas de 
energia elétrica do estádio 
Cláudio Rodante, o Fernan-
dópolis Futebol Clube não 
disputará competições pro-
fissionais em 2020. 

Para participar do Cam-

peonato Paulista da Segun-
da Divisão Sub-23 o clube 
precisava de um termo de 
concessão para poder usar 
o estádio, que deveria ser 
emitido até a última terça-
feira, 28. As dividas – em 
torno de R$ 18 mil -, impe-
diram que o documento pu-
desse ser assinado, o que 
impossibilitou a participa-

ção do clube no certame 
profissional.

Todos os laudos técnicos do 
estádio que eram de respon-
sabilidade da Prefeitura fo-
ram emitidos no tempo certo. 

Em reunião realizada na 
tarde de hoje entre diretores 
do clube e o prefeito André 
Pessuto (DEM), foi decidi-
do que, em parceria entre 

o Fefecê e a Prefeitura, o 
Fernandópolis disputará o 
Campeonato Paulista Sub-
15 e Sub-17. 

A partir da disputa das 
competições de base um 
projeto será organizado para 
que a equipe volte às compe-
tições profissionais de forma 
melhor estruturada no ano 
que vem.

neste sábado, 1º, das 
10 às 12h a Asso-
ciação de Judô de 
Fernandópolis será 

a sede do Desafio Internacional 
do Judô realizado em todo 
o mundo em comemoração 
ao Dia do Judô. na ocasião, 
a Associação de Judô de 
Fernandópolis irá receber os 
judocas veteranos de toda a 
região que abrange a 6ª De-
legacia da Araraquarense da 
Federação Paulista de Judô 
(FPJ) para um treino coletivo.

O objetivo do treino é reunir 

um grande número de judocas 
no mesmo horário em todo o 
mundo, visando despertar 
uma melhora na qualidade 
de vida. “O principal objetivo 
desse encontro é fomentar 
ainda mais o esporte entre 
seus praticantes e promover 
uma celebração de gerações”, 
afirma o delegado adjunto da 
6ª Delegacia da Araraqua-
rense da FPJ, sensei Fábio 
de Almeida Feltrim.

Além do treino, na oportu-
nidade os atletas irão prestar 
uma homenagem ao sensei 
Osmar Aparecido Feltrim, o 
Mazinho, fundador da Associa-

ção de Judô de Fernandópolis 
e delegado da 6ª Delegacia 
da Araraquarense da FPJ, 
falecido no último dia 11 de 
janeiro. “Mazinho dedicou 
a sua vida ao judô. Foi uma 
grande perda para o esporte 
não apenas de Fernandópo-
lis, mas de todo o estado de 
São Paulo, principalmente, 
pela representatividade e 
por todo o trabalho que ele 
desempenhou por meio da 
modalidade”, destacou o 
presidente da Associação 
de Judô de Fernandópolis, 
Claudio Batista Ferreira.

Além do encontro entre os 

judocas e a 
homenagem 
ao sensei Ma-
zinho, o evento 
também irá 
contar com a 
solidariedade 
dos atletas. 
Para participar do desafio cada 
participante irá doar algum 
tipo de material de limpeza 
que será revertido para a 
Santa Casa do município. 
“Sabemos das necessidades 
que nossa Santa Casa enfrenta 
atualmente e essa será nossa 
forma de contribuir com essa 
causa”, destaca o presidente.

Falcão dominou as ações do jogo e alcançou
sua primeira vitória no campeonato

Município sedia Desafio Internacional de 
Judô; 1º evento após falecimento de Mazinho

O evento irá reunir judocas veteranos de toda a região que abrange a 6ª Delegacia da Araraquarense da Federação Paulista de Judô (FPJ)
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à  CATEGORIAS DE BASE

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Associação de Judô de Fernandópolis

Fefecê disputará as categorias 
Sub-15 e Sub-17 do Paulista
Dívidas deixadas pela administração anterior impossibilitaram que a equipe disputasse a Segundona

Clube voltará às competições profissionais em 2021

 GUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net

à  MÁ FASE

Votuporanguense
perde a terceira 
seguida na A2

O Atibaia venceu o Votu-
poranguense por 2 a 0 em 
partida realizada na última 
quarta-feira, 29, no estádio 
Décio Vitta, em Americana. 
Os gols da partida foram 
marcados por Judson e Ro-
naldo Henrique.

Com a vitória, o Falcão 
chegou à sua primeira vitó-
ria, alcançando cinco pon-
tos e embolando a tabela na 
parte de cima da Série A2 
do Campeonato Paulista. 
Os visitantes seguem sem 
pontuar após três jogos e 
permanecem na lanterna 
da competição.

As equipes começaram o 
jogo abusando das faltas. 
Após os primeiros 15 mi-
nutos, o Atibaia avançou a 
marcação, passou a trocar 
passes e ter maior controle 
de bola. no entanto, o do-
mínio não se transformava 
em chances reais. Quando 
teve a oportunidade de con-
tra-atacar, o Falcão teve uma 
bola na trave, após chute 
de Ronaldo, e abriu o placar 
aos 23 minutos, com Judson, 
que carregou a bola e arris-
cou de fora para colocar o 
Atibaia na frente.

Os donos da casa tiveram 
mais duas oportunidades 
de ampliar a vantagem, 
mas desperdiçou. no final 

do primeiro tempo, o Votu-
poranguense assustou com 
Pedro Bertoluzo, que cabe-
ceou com perigo e obrigou o 
goleiro Gustavo a fazer uma 
defesa difícil.

O Votuporanguense voltou 
para o segundo tempo mais 
aceso, tentando lançar bolas 
para dentro da área, porém 
sem resultado. Para piorar 
a situação dos visitantes, o 
Atibaia aproveitou a opor-
tunidade que teve aos 10 
minutos, quando Ronaldo 
saiu da marcação, ficou na 
cara do gol e bateu no canto 
esquerdo do goleiro Edson 
para ampliar o marcador.

O gol esfriou a reação do 
time de Votuporanga, e o 
jogo voltou a ficar equili-
brado. O Falcão aproveitou 
para chegar com perigo 
novamente em dois contra
-ataques, com uma cabe-
çada de Danilo e um chute 
de Daniel, que foram para 
fora. nos minutos finais, o 
Votuporanguense tentou 
pressionar, mas sem suces-
so, não conseguiu alterar o 
placar.

na sequência do campe-
onato, o Atibaia visita o São 
Bernardo no sábado, 1º, às 
15h, no estádio Primeiro de 
Maio. Já o Votuporanguense 
recebe a Portuguesa no do-
mingo, 2, às 10h, no estádio 
Plínio Marin.

 Da REDAÇÃO
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(17) 99627-6349  (PARTIC.)

CONSÓRCIO CONTEMPLADO
CRÉDITO R$ 350 MIL

PARA COMPRA DE IMÓVEL /
CONSTR. / CAPITAL GIRO

PEÇO R$ 36 MIL +  TRANSF.  DIV.
TRATAR COM LEONILDA PELO CELULAR: (17) 99609-7429

ALUGA-SE APARTAMENTO
NO GUARUJÁ

LOCALIZADO NA PRAIA DA ENSEADA, 
A 150 METROS DA PRAIA, COM 2 qUARTOS 
E UMA SUÍTE, COM 6 CAMAS, GELADEIRA,

TELEVISõES E EqUIPAMENTOS DE COZINhA.
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O FrigOestrela dispOnibiliza vagas de empregO para
“PCD - Pessoas com Deficiência”

interessados enviar currículo e laudo médico para rh@frigoestrela.com.br

Informações: (17) 3833-2800
Chácara aparecida, s/n - zona rural - estrela d’Oeste-sp

CVC Fernandópolis  (17) 3348-1900
Rua Espirito Santo, 1459

Prezado cliente: preço por pessoa, em apartamento duplo, em voo classe econômica para pacotes que 
incluem passagem aérea. As condições ofertadas fi cam sujeitas à disponibilidade de datas e horários de voo 
optados e vagas em hotéis. Ofertas válidas até um dia após a publicação deste anúncio. Taxas de embarque 
cobradas pelos aeroportos não estão incluídas nos preços e deverão ser pagas por todos os passageiros. 
Preços calculados com câmbio 03/10/2019  US$ 1,00 = R$ 4,36  válido por tempo limitado. Os pacotes devem 
ser calculados com o câmbio do dia da compra. Condições de pagamento: parcelamento 0+10 ou 1+11 vezes 
sem juros no cartão de crédito, 1+9 ou 0+8 vezes sem juros no boleto bancário ou 0+12 vezes iguais com 
juros no cartão de crédito ou boleto bancário. Ao optar pela condição de pagamento com parcelamento 0+12 
vezes iguais, os preços deverão ser recalculados para a inclusão da taxa de juros. Consulte taxa de juros no 
momento da compra. Sujeitos à aprovação de crédito. Ofertas válidas apenas para compras nas lojas físicas.

GRAMADO
5 diárias de hospedagem no Hotel Cabanas Jardim de
Flores com café da manhã, passagem aérea, traslado 
aeroporto/hotel aeroporto e passeio.

Por apenas R$ 1.400
ou 10x iguais de140 reais
Preço válido para saída em 16 de janeiro de 2020.

VITÓRIA
3 diárias de hospedagem no Hotel Quality Vitoria
com café da manhã, passagem aérea e traslado 
aeroporto/hotel aeroporto.

6 diárias de hospedagem no Hotel Reymar Express  
com café da manhã, passagem aérea, traslado 
aeroporto/hotel aeroporto e passeio.

Por apenas R$ 1.980
ou 10x iguais de198  reais
Preço válido para saída em 02 de janeiro de 2020.

MACEIÓ

Por apenas R$ 1.850
ou 10x iguais de185  reais
Preço por pessoa com saída em 21 de março de 2020.

BUENOS AIRES
3 diárias de hospedagem no Hotel Esmeralda Palace
com café da manhã passagem aérea, traslado aeroporto
/hotel aeroporto e passeio.

4diárias de hospedagem no Hotel Dan Inn  
com café da manhã, transporte rodoviário,
passeios e seguro viagem.

Por apenas R$ 2.600
ou 10x iguais de260 reais
Preço válido para saída em 02 de janeiro de 2020.

FOZ DO IGUAÇU

Por apenas R$ 1.400
ou 10x iguais de140  reais

(RODOVIÁRIO)

Preço válido para saída em 08 de julho.

7 diárias em alto mar a bordo do Navio Soberano com
TUDO INCLUÍDO passando por Rio de Janeiro, Búzios,
Copacabana e Camboriú.

REVEILLÓN EM ALTO MAR

Por apenas R$ 3.468
ou 12x iguais de289 reais
Preço válido para saída em 28 de dezembro.

Seus pontos Livelo valem 
lojas CVC

de Verão

Casa & Rancho


